

志

3年生学年だより
令和6年5月31日

◆ 修学旅行 ◆

5月21～23日の3日間、修学旅行に行ってきました。晴天の中、奈良・京都での学級別研修や班別研修で、普段の学校生活では見たり感じたりすることが出来ない様々なことを体験してきました。時間を守る大切さ、周りの人への思いやり・感謝、協力などたくさん学んだことをこれからの学校生活で生かしてほしいです。

スローガン「Let's 京都奈良満喫旅」の「L・E・T・S」に関するの振り返りを紹介します。

「Learn」

- ・神社でお参りするときは、「2礼、2拍手、1礼」拍で神様を呼ぶそう。お寺では手と手を合わせて1礼。拍手はだめと教えてもらった。
- ・金閣寺の池の水は、金閣寺をうつしやすくするためにわざとにごらせている。くもりの日が一番きれいに見えるらしい。

1組 渡月橋にて

「Enjoy」

- ・バスガイドさんやタクシーの運転手さん、住職さん、店員さんなど、修学旅行で関わってくださった方々は関西弁の人ばかり。イントネーションの違いや独特の言葉遣いは、京都や奈良にいる実感を沸かせてくれた。
- ・清水寺の随求堂で胎内巡りをした。その中は、とても暗く、自分の腕も体さえも見えなかった。途中で光に当てられている石があり、それに手をかざすと1つだけ願いが叶うそう。

「Trip」

- ・座禅体験は、心を整えるためのもので、姿勢を整え、顔は前を向き1m先の地面を見るという3つのことだけでできるものだった。とても貴重な体験だった。
- ・有名なお飯屋さんの店内をのぞくと、外国人観光客でいっぱいだった。日本人は自分たちしかいなかった。すごくびっくりした。

2組 二条城にて

「Smile」

- ・班別研修では、協力してはくれることなく行動できた。ずっと笑顔でいれた。
- ・みんなのやさしさに助けられた。ご飯の量が多くて困っていたら、友達が手伝ってくれた。
- ・時間に気づいて声を掛けてくれたり、学習会計の仕事を手伝ってくれたりした。クラスを支えてくれる人がいた。

3組 三千院にて

保護者の皆様

修学旅行の準備、新富士駅までの送迎などご協力ありがとうございました。